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Montag 

27 
Dienstag 

28 
Mittwoch 

29 
Donnerstag 

30 
 

 
 

Protokoll 

Mitgliederversammlung 

Förderverein „Freunde 

der RHS 

 

Vorstand 

 

 

 

 

 

 

 

 

Herr Weise   

   

Frau Weißbach  

Frau Schmidt-Kästner 

  

Herr Kruppa 

Frau Knobloch 

  

 

 

  

Leitung der MV:   

Frau Weis   

   

 

 

Tagesordnung 

 

 
1. Begrüßung, Verlesen der Tagesordnung  

2. Bericht des Vorsitzenden  

3. Finanzbericht 

4. Entlastung des Vorstandes 

5. Wahl des Vorstandes 

6. Diskussion 

7. Zusammenfassung 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



TOP 1 – Tagesordnung 

 

 Vorstellen der Tagesordnung (keine Ergänzungen) 

 Wahlprocedere (keine Ergänzungen) 

 Anwesenheit: Vorstand vollzählig; plus 8 Mitglieder 

 

 

TOP 2 – Bericht des Vorstandes (Herr Weise / Kruppa) 

 

 Herr Weise: Hoffnung, dass durch die Schaffung von konkreten Projekten mehr Personen und 

Firmen für die Mitarbeit (Tätigkeit und / oder Spende) im Förderverein begeistert werden 

können 

 Dank an alle Engagierten  

 Rückblick (Hildebrandfest – kontroverse Diskussion)  

 

 Herr Kruppa (siehe Anlage) 

 

 

TOP 3 – Finanzbericht (Frau Weißbach) 

 

 Verweis auf Informationsmappen für die neuen 5. Klassen und USB-Sticks 

 Finanzbericht (siehe Anhang) 

 Erklärung der einzelnen Posten  

 

Nachfragen: 

 

 Herr Weise – Beiträge ergeben ca. 4 000 € im Jahr 

 30 Neuanmeldungen im Jahr 

 ca. 250 Mitglieder 

 

 

TOP 4 – Entlastung des Vorstandes 

 

 Entlastung des Vorstandes einstimmig 

 Ausscheiden von Herrn Kruppa 

 Dank an den alten Vorstand, insbesondere an Herrn Kruppa für sein bisheriges Engagement 

 

 

TOP 5 – Wahl des Vorstandes 

 
 13 Stimmberechtigte anwesend 

 einstimmige Wahl 

 0 Enthaltungen, 0 Gegenstimmen 

 

 Herr Weise 

 Frau Knobloch 

 Frau Weißbach 

 Frau Schmidt-Kästner 

 

 

 

 

 



TOP 6 – Diskussion 

 

 Frau Weidner 

 01.12.2017 – Zusammentreffen von ehemaligen Schülern (sprechen über eigene Studien-

erfahrungen, Studium, Auslandserfahrungen) mit Schülern der Klassenstufe 10, 11 und 12 

 

 Frau Knobloch 

 05.01.2018 – Studieren in Frankreich (Anna Luise Büttner / bilinguales Studieren Uni Nancy) 

 

 Herr Weise 

 Spender dürfen / müssen auch genannt werden (wenn sie das wollen) 

 größere Einzelspender: Firma Wegener, Firma ABC 

 

 Bücherverkauf anlässlich des Hildebrandfestes (Erlöse für die Errichtung eines 

Studienraumes) 

 in Zukunft stärker projektbezogen Sponsoren binden 

 der Förderverein unterstützt die Ausstattung des Raumes mit einer Sitzgruppe  

 

 Digitalisierung der Schule forcieren (Bundesinitiative startet erst ab 2018 / 19) 

 Erwerb eines interaktiven Whiteboards für den Raum geplant 

 

 Herr Apel  

 Zustand der Bibliothek bedenklich 

 Bitte, dass der Förderverein die Ausstattung unterstützt 

 gemeinsames Agieren 

 April 2018 – Mittelstandstreffen in Markkleeberg – eigener Stand des Fördervereins geplant 

 

 Frau Leimbach   

 Dank an alle Sponsoren am Jahresende (auf der Homepage) 

 

 Frau Schreiber   

 Vorschlag: Spendenlauf organisieren 

 

 

TOP 7 – Zusammenfassung 

 

 nächste Mitgliederversammlung:  April / Mai 2018 

 nächste Jahreshauptversammlung:  November 2019 

 

 

 

 

Markkleeberg, den 28.11.2017                                                                                  Kai Kruppa 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Anlage 1: 

 

Rechenschaftsbericht Vorstand (Kai Kruppa) 

 

Ziele (siehe letzte MV): 

 

 Linienführung für die nächsten Jahre (Hildebrandfest, Winterfest, Fördergelder erschließen) 

 Hildebrandfest 2017  

 knappe Vorbereitungszeit 

 gutes Miteinander mit den Eltern 

 Bücherbasar für die Bibliothek  

 gute Programmmischung, engagierte Mitstreiter, wenig Publikum (Lichterfest) 

 

 Winterfest 2017 

 Linde Markkleeberg 

 über 200 Besucher, wenig Lehrer 

 Kosten plus / minus null 

 Imagegewinn 

 nächstes Fest 2018 (abwechselnd mit dem Hildebrandfest) 

 

 Mitgliederwerbung 

 siehe Finanzbericht 

 

 Außendarstellung des Fördervereins (Homepage, Projekte, Mitgliederwerbung) 

 

 Homepage / Markkleeberger Stadtjournal 

 Vernetzung der Mitglieder, Eltern ansprechen, Jahresprogramm, Förderung von Begabten, 

Mitgliederversammlung einmal im Jahr (problematisch, siehe aktive Mitglieder) 

 auch Kleinprojekte in den Vordergrund stellen (Slam Poetry-Preis, Präventionsarbeit, zahlreiche 

Aktivitäten im Geschichtsbereich (AG Stolpersteine) – auch Imagegewinn für den Verein 

 Hauptaufgabe – Fördergelder erschließen 

 

Höhepunkte  

 

 Wettbewerbe: Büchergutscheine für Vorlesewettbewerbe, Medaillen Sporttag 

 Unterstützung Schüleraustausche (Niederlande, USA) 

 Unterstützung Projekte (Geschichtsprojekte an unserer Schule / verantw. Frau Weidner / Herr 

Dr. Müller) 

 Unterstützung Präventionsprojekte (Medien / Suchtprävention) 

 Unterstützung Projekt Streitschlichter 

 Bereitstellung der Plaketten für unsere Abiturienten 

 Sport: Bundesfinale Basketball 2016 / 17  

 Sonstiges: Blumen für Veranstaltungen; Elternabende; Wettbewerbe  

 Veranstaltungstechnik (Hildebrandfest) 

 Homepage 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Problemfelder / Ausrichtung des Vereins 

Ausrichtung 

 

 inhaltliche Ausrichtung des Vereins ist personell schwierig 

 Schwerpunkte: Hildebrandfest / Winterfest / finanzielle Absicherung von Aktivitäten 

 Einbindung der ehemaligen Schüler (Erstellen einer Datenbank, mit Hilfe derer wir als Schule auf 

mögliche Experten und Spezialisten zurückgreifen können) – existiert, wird noch zu wenig 

angenommen 

 

 mehr Transparenz der Arbeit; in den Elternabenden werben; zentrale Informationen über die 

ersten Elternabende 

 

 darauf muss der Schwerpunkt gelegt werden 

 


